

Contra La Alianza Reacc

Nuevo interesante documento suscriben los ciudadanos Eduardo y Manuel Mora, Arnoldo Ferreto y Carlos L. Fallas

En los diarios del domingo 24 del corriente aparecen unas declaraciones del Dr. Calderón Guardia, a propósito de lo que él llama "el apoyo que han dado muchos de sus amigos al "Movimiento Democrático Opositorista".

Adoptando una actitud ambigua, el Dr. Calderón expresa, por una parte, su agrado por la actitud de sus partidarios aliados a Ulate en el citado partido, y por otra, se declara "libre de compromisos y alianzas".

Nosotros no creemos que los dirigentes calderonistas que han aceptado unirse al ulatismo para inscribir el llamado "Movimiento Democrático Opositorista", en los términos analizados en este

periódico la semana pasada, lo hicieron inconsultamente con su jefe, sino que por el contrario, lo hicieron autorizados por él. Es por eso quizá que el Dr. Calderón ha expresado públicamente que "ha visto con agrado" esa actitud de sus amigos y partidarios. Su declaración de que se encuentra "libre de compromisos y alianzas" que puede ser cierta desde el punto de vista puramente formal de que no ha firmado ningún pacto, obedece sin duda al objeto de apaciguar a los elementos inconformes, que lo presionan para que repudie el pacto concertado por considerarlo una entrega, en condiciones inaceptables, al Sr. Ulate y su camarilla

El Dr. Calderón Guardia trata de justificar su actitud y la actitud de sus amigos y partidarios aliados con Ulate diciendo que ese paso "viene a significar la primera expresión decidida de la inconformidad del noventa por ciento del país con el gobierno de Figueres".

Nosotros, sin necesidad de aliarnos con Ulate en los términos de capitulación en que lo ha hecho la parte de la dirección calderonista que aparece suscribiendo el acta de inscripción del "Movimiento Democrático Opositorista", expresamos todos los días en todas las formas a nuestro alcance nuestra inconformidad con los que mandan. Es decir, para luchar contra el gobierno de Figueres no es indispensable aliarse con Ulate y tirar por la borda los principios

Por lo demás, los acontecimientos venideros demostrarán si el Dr. Calderón, como es voz pública, aceptó que el candidato del citado partido fuera ulatista. Por el momento todos los indicios señalan que se está en presencia de un pacto vergonzante y que los responsables del mismo tratan de esconder su responsabilidad. Nosotros sostenemos que es mil veces preferible un pacto público a la luz del día, que un acuerdo inconfesable.

Colocados en la posición de principios que corresponde a la clase obrera, declaramos que el único pacto que conviene al pueblo es aquel que contempla sus intereses, que se basa en sus intereses y aspiraciones. Y ningún pacto que se hace a escondidas del pueblo, en conciliábulos de políticos, puede basarse en los intereses y las aspiraciones de las masas. Lo prueba así el carácter reaccionario del Programa con que se inscribió el movimiento mangoneado por Ulate.

Guy Mollet, Primer Ministro de Francia, se indigna ante mala fe de los periodistas norteamericanos en la Unión Soviética

El 19 de mayo terminaron en Moscú las conversaciones amistosas entre el Primer Ministro Francés, Mollet, el Ministro de Relaciones, Pineau y dirigentes soviéticos. Las conversaciones fueron de una gran importancia histórica y los acuerdos alcanzados, de enorme valor, han colocado a Francia en una posición destacadísima en la lucha por la paz.

Pero la prensa imperialista, rabiosa porque los pueblos van obteniendo triunfos contra los que desean la fabricación de armas y la guerra atómica, trataron de desvirtuar los hechos y finalmente prefirieron procurar que no se conociera la histórica entrevista.

Tomamos de un periódico francés parte de la entrevista que tuvieron los señores Mollet y Pineau con los corresponsales extranjeros en Moscú. La copia es textual:

"Por la tarde, Guy Mollet y Christian Pineau han dado una conferencia de prensa en la Casa del Periodista. Al inaugurarla, el señor Mollet subraya que las negociaciones le parecen felices y que lo más importante consiste en el enorme provecho obtenido por el franco cambio de opiniones sobre todos los problemas de la situación internacional.

Y ahora estamos dispuestos a contestar a sus preguntas —termina diciendo

Mollet—, dirigiéndose a los periodistas.

Las primeras preguntas demuestran ya que ciertos periodistas, principalmente norteamericanos, andan buscando indicios "de que las cosas no van bien" en las relaciones franco-soviéticas y en las negociaciones celebradas.

—¿Por qué la declaración ha sido firmada tan tarde? —pregunta uno—.

El Primer Ministro Mollet le responde:

—Los documentos internacionales como el que acabamos de firmar no pueden ser redactados en unos minutos. Puede tropezarse con las complicaciones más diversas, incluso de orden protocolario...

—Usted ha hablado de dificultades señor Mollet: ¿a qué se debieron? ¿eran importantes o secundarias?

—Yo no he dicho una palabra sobre dificultades. Es usted el que habla de dificultades y no nosotros. He dicho que al coordinar un documento tan extenso e importante como nuestra declaración es natural que hayamos tenido que trabajar mucho. Además —añade sonriendo Guy Mollet— debo decirles que si ha habido una demora... (en la sala hay quien aguza el oído)... pero esa demora obedece a la entrega de obsequios a los miembros de la delegación francesa.

"Tratamos de Estructurar un régimen socialista"

El Vice-Presidente de la India, Sarvapalli Radhaskrishnan, ha hecho una visita de diez días a la Unión Soviética. Al llegar al aeropuerto de Moscú hizo muy interesantes declaraciones acerca del curso de las realizaciones sociales en su país. La India